
NVR-Mitteilung des Eisenbahn-Bundesamtes (03/2023) vom 26.06.2023: 

 

++ENGLISH VERSION BELOW++ 

 

Sehr geehrte Nutzer des deutschen Fahrzeugeinstellungsregisters (NVR), 

Im Rahmen des Übergangs aller nationalen Fahrzeugeinstellungsregisters in das 
europäische Fahrzeugeinstellungsregister (EVR) werden umfangreiche Änderungen am 
Rechtsrahmen diskutiert.  

Diese werden - je nach Ausgang - erheblichen Einfluss auf alle Nutzer der 
Fahrzeugeinstellungsregister haben. 

Wir als Registerbehörde Deutschland möchten Sie über diese, in Diskussion stehenden, 
Änderungen informieren und Ihre Meinung dazu einholen: 

 

1. Teilnahme an der Umfrage des Eisenbahn-Bundesamtes 

Wir bitten alle Nutzer des Fahrzeugeinstellungsregisters (z.B. Halter, Eigentümer, ECMs, 
EVUs usw.) an der Umfrage teilzunehmen und zu verschiedenen Kernfragen Stellung zu 
nehmen. 

Die Mitteilung von weiteren Hinweise / persönliche Kommentare ist ebenfalls möglich 
(Freitextfelder). 

Den Fragebogen finden Sie im Anhang zu dieser E-Mail.  

Bitte übersenden Sie uns den ausgefüllten Fragebogen bis zum 28.07.2023 per E-Mail an 
NVR@eba.bund.de 

 

2.  Einladung zu Informationsveranstaltungen 

Wir bieten Ihnen im Zusammenhang mit der Umfrage und den im Raum stehenden 
Änderungen mehrere Informationsveranstaltungen an, zu denen Sie sich anmelden können. 

Termine und Anmeldedaten finden Sie ebenfalls im Anhang zu dieser E-Mail. 

Wir bitten Sie all jenen Unternehmen, die ggf. von den Änderungen im 
Fahrzeugeinstellungsregister betroffen sein könnten, diese E-Mail weiterzuleiten, sodass 
diese auch an der Umfrage teilnehmen können. 

Ziel des Eisenbahn-Bundesamts ist es, ein umfassendes und aussagekräftiges Feedback 
aus dem Eisenbahnsektor zu bekommen und das von uns betreute 
Fahrzeugeinstellungsregister Deutschland bestmöglich vertreten zu können. 
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Mit freundlichen Grüßen  

Im Auftrag  

Andreas Schütz 

GA 3230 

Eisenbahn-Bundesamt  

Referat 32 – Fahrzeugüberwachung  

Heinemannstraße 6  

53175 Bonn 

Telefon: +49 228 9826-0 

Organisationspostfach: Ref32@eba.bund.de 

Internetadresse: www.eisenbahn-bundesamt.de  

Nähere Informationen zum Datenschutz finden Sie auf der Homepage des Eisenbahn-

Bundesamtes. 

 

++ENGLISH VERSION++ 

 

Dear users of the German National Vehicle Register (NVR), 

In the context of the transition of all National Vehicle Registers to the European Vehicle 
Register (EVR), extensive changes to the legal framework are being discussed.  

Depending on the outcome, these will have a considerable impact on all users of the vehicle 
register. 

We as registration entity Germany would like to inform you about these changes under 
discussion and ask for your opinion: 

 

1. Participation in the survey of Eisenbahn-Bundesamt: 

We would like to ask all users of the National Vehicle Register Germany  (e.g. keepers, 
owners, ECMs, RUs, etc.) to participate in the survey and to comment the different key 
questions. 

Further hints / personal comments are also possible (free text). 

You will find the questionnaire in the attachment to this e-mail.  

Please send us the fulfilled questionnaire by e-mail to NVR@eba.bund.de until 28.07.2023. 
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2. Invitation for information events 

We are offering several information events in connection with the survey and the changes 
under consideration, for which you can register. 

Dates and registration information can also be found in the attachment to this email. 

We ask that you forward this email to all those companies who are associated with the 
vehicle registration, so that they can also participate in the survey. 

The aim of Eisenbahn-Bundesamt is to get a comprehensive and meaningful feedback from 
the railway sector and to be able to represent all users of the german vehicle register in the 
best possible way. 

 

Yours sincerely  

 

On behalf of  

Officer of the National Vehicle Register Germany 

Andreas Schütz 

GA 3230 

 


